
Miguel Angel Morales mantiene excelentes relaciones con los socialistas. En la imagen, 
junto a Juan Ignacio de Mesa y Hernández Moltó.

Rafael Araque, presidente de la Cámara de Cuenca también pretende acceder a la presi
dencia del Consejo Regional.

dad Real y Albacete, 15 ca
da una de ellas.

Estas subvenciones para 
formación están incluidas en 
los presupuestos de Castilla- 
La Mancha, pero proceden 
del Fondo Social Europeo. 
Según Sánchez Pingarrón, 
las subvenciones se conceden 
con arreglo a haremos por 
curso, y «normalmente se da 
todo lo que piden, aunque al
gunas provincias como Tole
do tienen más peticiones por 
tener más población».

Esta opinión, sin embar
go, no es compartida por el 
secretario de la Federación 
Em presarial Toledana, 
Humberto Carrasco. Este 
organismo, que también re
cibe dinero público para im
partir formación, ha recibido 
durante este año 10 millones 
de pesetas, según Carrasco. 
Al parecer, la petición se hi
zo a nivel regional, desde la 
Confederación Regional de 
Federaciones Empresariales 
de Castilla-La Mancha, «y 
presentam os un proyecto  
mucho más amplio de lo que 
después nos concedieron», 
según el secretario de FE- 
DÉTO. En concreto, la peti
ción fue de 80 o 90 millones 
y no recibieron más que 50 
-unos 10 para cada federa
ción- FEPEMTA quedaba 
excluida de esta cantidad 
global al no formar parte de 
la Confederación Regional.

En realidad la pugna por 
el control de este futuro Con- 
sejo Regional de Cámaras 
que controlará tanto dinero, 
se reduce al ya histórico en
frentamiento entre las fede
raciones provinciales de la 
CEOE y las Cámaras de Co
mercio, con el añadido en

Castilla-La Mancha de que
dos presidentes de estas fe
deraciones -la  de Albacete y 
Ciudad Real- son además 
los máximos mandatarios de 
las respectivas Cámaras de 
Comercio tras las últimas

elecciones celebradas a prin
cipios de este año.

La lucha por el control de 
este Consejo de momento es
tá soterrada, y tras la última 
reunión celebrada por los 
cinco presidentes en la Con
sejería de Industria, se deci
dió que la elección se pos
pondría hasta que estuviera 
aprobada la nueva ley de Cá
maras de Comercio. Mien
tras tanto, Miguel Angel Mo
rales seguiría ostentando esa 
presidencia en funciones.

La capitalidad del Consejo 
Regional no es cuestionada 
por nadie. Toledo, como ca
pital de la región, y por tan
to, mucho más próxima a to
das las instituciones, es la 
candidata indiscutible. La 
presidencia ya es otra cues
tión y de momento todas las 
declaraciones van encamina
das a un futuro consenso en
tre los cinco presidentes pa
ra, por unanimidad, elegir al 
de ese consejo. «Las batallas 
campales» libradas a prime
ros de este año durante la 
campaña de las elecciones de 
las cámaras hace a los actua
les presidentes andar con

pies de plomo y no incurrir 
en polémicas semejantes.

Sin embargo, detrás de 
esas declaraciones de con
senso se pueden descubrir 
veladas discrepancias en 
cuanto a quién debe ostentar

la presidencia del Consejo 
Regional de Cámaras. Una 
de estas discrepancias la re
velaba Juan Antonio León 
Triviño, presidente de la Fe
deración Em presarial de

Ciudad Real y de la Cámara 
de Comercio de esa provin
cia. «Si en Toledo está la se
de del Consejo Regional, y 
además está la cámara, 
cuando un presidente de fue
ra vaya a Toledo se sabrá 
que es por cuestiones regio
nales, pero si el presidente 
de Toledo también lo es del 
Consejo, no habrá diferencia 
ninguna». No obstante, acla
raba que no tenía nada en 
contra de Miguel Angel Mo
rales, y que llegado el mo
mento reconsideraría su apo
yo.

Candidatos

Aunque M iguel Angel
Morales decía no tener nin-

El delfín em presarial del PSOE
Miguel Angel Morales se
mantiene desde hace 13 
años al frente de la Cámara 
de Comercio e Industria de 
Toledo. Pero es desde hace 
menos de un año cuando 
este empresario ha comen
zado una carrera imparable 
al amparo del PSOE, parti
do en el que no milita, pero 
hacia el que sus simpatías 
son evidentes.
Tras unas turbulentas elec
ciones a la Cámara de Co
mercio, en la que por pri
mera vez le aparecían com
petidores, Morales consi
guió la reelección. Sola
mente le costó alguna no
che de insomnio, pero sus 
rivales pronto fueron «ani
quilados». Después de 
otras elecciones, las muni
cipales y autonómicas, y la

renovación de los órganos 
de gestión de la Caja de 
Toledo, éste conseguía la 
vicepresidencia de esta en
tidad. Su cargo de presi
dente de la Asociación 
Provincial de Fabricantes 
de Pan ha quedado definiti
vamente eclipsado.
Ahora, aunque no lo quiere 
reconocer abiertamente, 
lo lógico es que sus 
aspiraciones estén puestas 
en representar a las Cáma
ras de Comercio de la re
gión en el Consejo Supe
rior de Cámaras. Los resor
tes para conseguirlo parece 
que ya los ha puesto en 
marcha, y conociendo su 
trayectoria, lo más lógico 
es que consiga su nuevo 
objetivo.

BEATRIZ JIMENEZ

L o s  presidentes de las cinco cámaras 
intentan evitar “la batalla campal” que se 
produjo en las últimas elecciones. Dicen 

confiar en que el candidato salga por unanimidad.
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